



IDN/ANTARA

PAWAI TAARUF SANTRI BARU DI BANTEN

Sejumlah santri baru Pondok Pesantren Almubarak menggelar pawai taaruf di Alun-alun Serang, Banten, Selasa (12/7). Pawai yang diikuti 600 santri yang baru diterima di Ponpes Almubarak tersebut digelar sebagai bagian dari pengenalan lingkungan untuk para santri sekaligus untuk memeriahkan Hari Raya Idul Adha 1443 H.

BPN: Sengketa Tanah Lebih Baik Diproses di Luar Pengadilan

Persengketaan tanah melalui pengadilan itu memakan waktu cukup panjang juga mengeluarkan biaya sangat besar. Lebih baik melalui mediasi dan musyawarah untuk mencari kemufakatan agar kedua belah pihak yang bersengketa tidak dirugikan.

SERANG (IM)- Sengketa tanah yang terjadi di berbagai daerah di tanah air lebih baik diproses di luar pengadilan melalui mediasi dan musyawarah untuk mencari kemufakatan agar kedua belah pihak yang bersengketa tidak dirugikan.

“Konsep kemufakatan dan musyawarah adalah prinsip Pancasila yang tertuang dalam sila ke empat,” kata Inspektur Jenderal Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional Sunraizal dalam “Seminar Penyelesaian

Sengketa Tanah di Luar Pengadilan” di Ratu Hotel Serang, Selasa (12/7).

Menurut Sunraizal, saat ini, kasus sengketa tanah yang terjadi di masyarakat, karena adanya para mafia dan oknum sehingga ada sertifikat kepemilikan ganda. Penyelesaian persengketaan tanah dinilai lebih efektif diproses di luar pengadilan dibandingkan melalui pengadilan.

Persengketaan tanah melalui pengadilan itu memakan waktu cukup panjang juga mengeluarkan biaya sangat besar.

Bahkan, proses persengketaan tanah di pengadilan salah satu di antaranya ada yang dirugikan. Selain itu juga kasus persengketaan tanah melalui jalur pengadilan belum tuntas hingga kini mencapai 9.000 perkara belum diselesaikan.

Oleh karena itu, pemerintah dalam hal ini ATR/BPN mengajak masyarakat yang bersengketa tanah lebih baik diselesaikan di luar pengadilan. “Kami meyakini kasus sengketa tanah dengan mediasi, musyawarah dapat menyelesaikan masalah dan bermanfaat serta menguntungkan kedua belah pihak,” katanya.

Pembicara lainnya dalam seminar itu, Bahrul Ilmu Yakup mengatakan untuk menyelesaikan sengketa tanah bisa diproses secara hukum melalui pengadilan dengan pidana maupun perdata.

Namun, proses hukum melalui pengadilan tentu me-

makakan waktu panjang dan jika kalah dalam sengketa tanah tersebut bisa mengajukan Peninjauan Kembali (PK).

Persoalan itu dipastikan waktu panjang dan jika kalah dalam sengketa itu bisa dipidana dan gugatan kerugian.

Sebelumnya, kata dia, penyelesaian sengketa tanah bisa dilakukan oleh ATR/BPN, karena menjadi kewenangannya. “Kami mendukung penyelesaian tanah itu di luar pengadilan, namun bersiko terhadap pejabat BPN sendiri yang menerbitkan sertifikat,” katanya.

Sementara itu, Brigjen (Purn) Junior Tumilair mengatakan pada prinsipnya penyelesaian tanah di masyarakat baiknya diproses di luar pengadilan sehingga tidak merugikan pihak yang bersengketa.

Permasalahan saat ini juga persengketaan tanah kerap kali terjadi antara masyarakat dan

pengembang hingga berujung melalui pengadilan.

Penyelesaian tanah, kata dia, sebetulnya bisa diselesaikan oleh pemerintah pusat maupun pemerintah daerah.

Apalagi, di tingkat pemerintah daerah terdapat Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopinda), sehingga bisa menyelesaikan sengketa tanah dengan musyawarah dan mufakat. Selama ini, kata dia, Forkopinda belum mampu menyelesaikan masalah jika terdapat sengketa tanah, sehingga menimbulkan konflik sosial.

Padahal, penyelesaian masalah sengketa tanah lebih efektif diproses di luar pengadilan dengan mediasi untuk musyawarah dan mufakat sesuai Pancasila. “Kita masyarakat yang memiliki agama tentu penyelesaian sengketa tanah dengan ahlak dan nilai-nilai Pancasila dipastikan bisa selesai,” katanya. ● pra

Pemkab Dukong Produk Lokal Warga Lebak

LEBAK (IM)- Komunitas Kasepuhan Adat Pasir Eurih, Kecamatan Sobang, Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, memproduksi kopi bubuk merk Kompak guna menciptakan produk kerajinan ekonomi dan membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat di daerah itu.

Kepala Bidang UMKM Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Lebak, Banten, Abdul Wasah, mengatakan, pemerintah daerah membantu pemasaran produk kerajinan masyarakat dengan ditampung ke Plaza Lebak.

Pemerintah daerah juga meningkatkan mutu dan kualitas produk UMKM masyarakat, termasuk produksi kopi. Peningkatan mutu dan kualitas itu, selain produksi juga peningkatan kemasan agar

menarik konsumen.

Selain itu, juga memfasilitasi proses perizinan serta terdaftar pada BPOM dan Dinkes setempat juga pemasangan barcode. Mereka memproduksi pelaku UMKM juga mendapatkan bantuan sertifikasi halal dari MUI Provinsi Banten. “Kami tahun ini memberikan 40 pelaku UMKM yang mendapatkan bantuan sertifikasi halal,” kata dia.

Sementara itu, Wakil Ketua DPRD Lebak, Junaedi Ibnu Juarta mengatakan, ia merasa bangga komunitas Kasepuhan adat Pasir Eurih dapat meningkatkan pendapatan ekonomi petani melalui kerajinan produksi kopi bubuk. “Kami berharap pendapatan ekonomi petani meningkat, sehingga dapat mewujudkan kesejahteraan masyarakat,” kata Junaedi. ● pra

Ikut Vaksin, Warga Tangerang Dapat Hadiah

TANGERANG (IM)- Demi memaksimalkan capaian vaksinasi di Kota Tangerang, Pemerintah Kota Tangerang mengadakan undian berhadiah bagi masyarakat yang mau divaksin.

Puahan hadiah dibagikan kepada masyarakat yang ikut vaksinasi. Wali Kota Tangerang, Arief Wisnansyah mengatakan, undian vaksinasi berhadiah yang digelar oleh Pemkot Tangerang sebagai tambahan penyemangat agar masyarakat mau untuk mengikuti vaksinasi lengkap Covid-19 sebagai upaya meminimalisir dampak buruk dari Covid-19.

“Ajak keluarga, saudara, tetangga dan kenalan supaya mau untuk divaksin juga, biar semua sehat,” pesannya.

Sementara itu, Kartini pemenang hadiah utama yang merupakan warga perumahan Taman Kota Permai, Kelurahan

Keroncong, Jatiuwung menuturkan dirinya sejatinya tidak menyangka akan mendapatkan hadiah utama undian yang digelar oleh Pemkot Tangerang. “Gak nyangka sama sekali, bahkan sempat tidak percaya kalau dapat hadiah motor,” ungkap Kartini.

Wanita yang memiliki usaha konveksi tersebut juga mengajak kepada seluruh masyarakat Kota Tangerang untuk mengikuti vaksinasi lengkap Covid-19 agar pandemi bisa ditanggulangi.

“Ayo semua kita ikut vaksinasi lengkap Covid-19,” tutup Kartini. Sebagai informasi, undian vaksinasi Covid-19 yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kota Tangerang diundi dalam lima tahap dengan hadiah sebanyak 10 Unit Sepeda lipat, 10 Unit Kompok Gas, 10 Unit Penanak Nasi, 5 Unit Televisi 32 inch dan hadiah utama 1 unit sepeda motor. ● Pp

Bupati Irna Bersyukur, 2.149 P3K Sudah Terima SK

PANDEGLANG (IM)- Bupati Pandeglang, Irna Narulita menyerahkan SK pengangkatan ASN (Aparatur Sipil Negara) Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (P3K) formasi 2021 kepada 2.149 honorer di lingkungan Pemkab Pandeglang. Penyerahan SK ASN P3K secara simbolis dilakukan oleh Bupati Pandeglang, Irna Narulita di Stadion Badak Pandeglang.

Bupati Pandeglang, Irna Narulita mengatakan, penyerahan SK P3K kepada 2.149 orang dilakukan hari ini. “Hari ini ibu bersyukur sekali, mereka sekarang sudah happy menerima SK, tersebut. Yang menerima 2149 orang dari harusnya kuotanya 5.000,” katanya kepada RADARBANTEN.CO.ID, di Stadion Badak Pandeglang, Selasa (12/7).

Untuk itu, Irna menegaskan, dirinya masih punya pekerjaan rumah karena masih ada sekitar 7.000 honorer belum bisa menyangand P3K.

“Dan Ibu harus memperjuangkan ke pemerintah pusat untuk mendapatkan

kuota yang besar. Dan sambil menunggu kuota, mereka dipersiapkan untuk mengikuti bimbel dulu,” katanya.

Para honorer diharuskan mengikuti bimbel dalam upaya meningkatkan kemampuannya agar bisa lulus seleksi. Sehingga tidak sia-sia atas kuota yang diminta. “Usulan ibu yang banyak tidak mubajir karena mereka lulus semua. Ibu yakin di 2023 akhir semua sudah bisa terangkat menjadi P3K, 7000 keluarga besar honorer, doakan ya, mereka cepet mendapatkan SK nya,” katanya.

Irna mengungkapkan, dirinya merasa bahagia banget melihat 2.149 honorer menerima SK. “Jangan kan mereka ibu juga menanggung, kalau ibu baru 7 tahun membangun Pandeglang mereka 20 tahun, 21 tahun pengabdian. Gajianya hanya Rp300 ribu namun sekarang mereka bisa mendapatkan hak sewajarnya UMK mereka dapatkan dengan tambahan tunjangan nanti, selamat untuk kalian semua,” katanya.

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Ka-

bupaten Pandeglang, Mohammad Amri mengatakan, jumlah penerima SK P3K sebanyak 2.149. “Non guru sebanyak 51 orang, tahap satu guru 1.156 orang, P3K guru 768 orang, P3K passing grade 174 orang. Jadi total penerima SK P3K 2149 orang,” katanya.

Pewakilan ASN P3K Sutisna mengaku, merasakan kebahagiaan mendapatkan kado istimewa oleh Bupati beserta jajarannya. “Seiringnya berjalannya waktu niat dan tujuan sama, penantian ribuan detik dan hari menjadi pribadi tangguh, menjadi ASN P3K. Kami berikar siap mengabdikan untuk negeri di Kabupaten Pandeglang dan mohon doa restu akan menjalankan tugas sesuai amanat Undang-undang,” katanya.

ASN P3K lainnya, Elin Nova mengungkapkan, kalau dirinya sudah mengabdikan kurang lebih 16 tahun.

“Dari pertama menerima gaji sebesar Rp150.000 hingga terakhir sekarang akan Rp600 ribu. Alhamdulillah buah dari kesabaran sekarang ini menerima SK,” katanya. ● pra

Nelayan Labuan Bersyukur Terbantu Beli Solar Subsidi

PANDEGLANG (IM)- Nelayan pesisir Labuan, Kabupaten Pandeglang, Provinsi Banten, merasa terbantu dan bersyukur menerima bahan bakar minyak (BBM) jenis solar. Sehingga hal itu dapat mengurangi biaya produksi kala melaut.

“Kami mendapatkan kuota BBM bersubsidi sebanyak 140 liter dan cukup untuk tiga hari melaut,” kata Ali (45), seorang nelayan Tempat Pelelangan Ikan (TPI) Labuan, Kabupaten Pandeglang, Senin (11/7).

Pembagian kuota BBM bersubsidi dari pemerintah sangat membantu nelayan. Pasalnya, pemerintah menjual harga secara terjangkau, yaitu Rp 5.300 per liter. Selama ini, pasokan solar bersubsidi yang ada di sekitar TPI Labuan berjalan lancar.

Nelayan hingga kini tidak kesulitan untuk mendapatkan BBM bersubsidi. “Kami setelah tiga hari melaut kembali menubuh kuota solar bersubsidi 140 liter Rp 742.000 dengan harga Rp 5.300 per liter,” kata Ali.

Dia mengaku, setiap melaut bersama tiga orang dengan tangkapan ikan sekitar satu kuintal dan hasil pelelangan rata-rata mendapatkan Rp 5 juta. Pendapatan tangkapan sebanyak itu selama tiga hari melaut hingga men-

capai Pulau Panaitan. Saat ini, kata dia, tangkapan relatif lumayan, terutama ikan cumi.

“Kami berharap cuaca normal sehingga usaha nelayan dapat menguntungkan,” kata Ali.

Begitu juga Soleh (50), nelayan TPI Panimbang, Kabupaten Pandeglang mengatakan, selama ini persediaan BBM bersubsidi lancar dan terpenuhi di SPBU Pertamina. Para nelayan di pesisir tentu merasa bersyukur adanya solar bersubsidi, sehingga usaha melaut bisa menguntungkan.

“Kami setiap melaut dua hari mendapatkan kuota BBM bersubsidi jenis solar 100 liter dengan harga Rp 530 ribu,” kata Soleh.

Sementara itu, Yanto, petugas pelelangan di TPI Labuan menjelaskan, saat ini, persediaan BBM jenis solar mencukupi dan semua nelayan mendapatkan sesuai dengan kebutuhan selama melaut.

Adapun tangkapan nelayan relatif lumayan karena cuaca normal. Kebanyakan tangkapan itu jenis ikan tongkol, cue, kakap, cumi, kakap, bentong, rancangtang, dan lainnya.

“Kami saat ini transaksi pelelangan bisa mencapai Rp 150 juta per hari,” kata Yanto. ● pra

Bike Park Kota Tangerang di Tepian Sungai Mookervart Bisa Digunakan Warga

TANGERANG (IM)- Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Tangerang Banten mengatakan Bike Park di tepian sungai Mookervart atau seberang TMP Taruna Tangerang dengan panjang lintasan lima kilometer siap digunakan oleh masyarakat.

“Sudah diujicoba dan sudah bisa digunakan oleh masyarakat khususnya yang hobi bersepeda, baik pemula maupun expert,” kata Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga Kota Tangerang, Kaonang di Tangerang Selasa (12/7).

Ia mengatakan treknya berada di antara rimbun pohon besar yang tumbuh liar di sepanjang anak Sungai Cisadane. Treknya juga dilengkapi dengan turunan tajam dan bergelombang termasuk juga tanjakan yang menguras tenaga penghobi sepeda.

“Nantinya juga rencananya akan menjadi salah satu

venue dalam ajang Porprov VI Banten tahun 2022,” kata dia.

Dijelaskannya, Dispora akan terus melakukan evaluasi terhadap fasilitas yang ada karena nantinya untuk venue olahraga balap sepeda Porprov “Jadi kita harus pastikan kualitasnya baik,” katanya.

Lebih lanjut Kaonang berharap bike park yang telah dibangun sejak tahun 2020 tersebut ini dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya oleh masyarakat Kota Tangerang khususnya para atlet bersepeda agar dapat meraih prestasi terbaik.

“Semoga dengan adanya bike park ini dapat melecut semangat kepada para pecinta hobi sepeda dan para atlet tentunya untuk lebih giat lagi dalam berlatih agar dapat mengharumkan nama Kota Tangerang di kancah olahraga balap sepeda,” ujarnya. ● pp



IDN/ANTARA

GURU DAN MURID GUNAKAN PERAHU KE SEKOLAH DI KALSEL

Sejumlah guru berada di atas perahu bermesin saat menuju ke SD Negeri 3 Sungai Buluh di Kecamatan Labuan Amas Utara, Kabupaten Hulu Sungai Tengah, Kalimantan Selatan, Selasa (12/7). Sekolah yang menampung 29 murid tingkat dasar yang berada di tengah-tengah rawa itu merupakan sekolah satu-satunya di dusun Awang Landas, jalur sungai menjadi satu-satunya jalur yang digunakan oleh guru dan muridnya untuk menuju sekolah tersebut karena tidak ada akses jalan darat.

Hewan Kurban yang Disembelih di Kab. Tangerang, 2 di Antaranya Terindikasi PMK

TANGERANG (IM)- Dinas Pertanian dan Ketahanan Pangan Kabupaten Tangerang, Banten mencatat sebanyak 3.538 ekor hewan kurban diwilyahnya disembelih pada perayaan Idul Adha 1443 Hijriah lalu.

Dari jumlah tersebut, pihaknya mengatakan ada satu sampai dua ekor hewan terindikasi penyakit mulut dan kuku (PMK). Namun secara umum kondisinya aman dan layak untuk dikonsumsi.

“Dari laporan, hewan yang sudah disembelih umumnya sehat kondisi bagus dan layak dikonsumsi,” kata, Kepala Hewan (Kabid) Kesehatan Hewan dan Masyarakat Veteriner pada Dinas Pertanian dan Ketahanan

setempat, Hustru Windayani di Tangerang, Selasa (12/7).

Ia menyebutkan dari sekitar 3.438 hewan kurban yang disembelih itu terdiri dari 832 ekor sapi, 19 ekor kerbau, 2.172 ekor domba dan 515 ekor kambing. “Dan data ini dari seluruh wilayah kecamatan di Kabupaten Tangerang yang melaksanakan penyembelihan hewan kurban,” ungkapnya.

Ia mengatakan, selama pelaksanaan pendataan dan pengawasan pemotongan hewan kurban oleh petugas, sejauh ini belum ditemukan adanya daging hewan yang terindikasi cacing hati. “Kita juga tidak menemukan daging kurban adanya cacing hati,” pungkasnya. ● pp



IDN/ANTARA

PENGOLAHAN SAMPAH PLASTIK MENJADI BBM

Petugas menyaring bahan bakar minyak (BBM) dari sampah plastik di Industri Pengolahan Sampah Terpadu (IPST) Asari di Kota Cilegon, Banten, Selasa (12/7). Tempat pengolahan sampah terpadu tersebut bisa memproduksi 120 kilogram per hari untuk menghasilkan BBM solar dan minyak tanah sekitar 80 liter dengan teknik penyulingan sebagai upaya untuk pengurangan sampah plastik limbah rumah tangga.